

## ABSTRAK

**Rista Lusiani Tarigan, NIM 3122111007. “Peran Masyarakat Karo Dalam Melestarikan Budaya Karo Di Desa Dokan Kecamatan Merek Kabupaten Karo”.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana peran masyarakat dalam melestarikan budaya Karo di desa Desa Dokan Kecamatan Merek Kabupaten Karo dan untuk mengetahui upaya masyarakat dalam melestarikan budaya Karo di desa Dokan Kecamatan Merek Kabupaten Karo. Adapun metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah semua masyarakat Karo yang menetap di Desa Dokan Kecamatan Merek Kabupaten Karo. Namun sebagai Sampel dalam penelitian ini adalah kepala desa beserta perangkat desa, tokoh masyarakat, tokoh adat Karo dan masyarakat yang diwakili. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis yang digunakan adalah deskriptif kualitatif, yang dilakukan dengan cara mempersentasikan data-data yang diperoleh dari penelitian, kemudian dianalisis datanya secara sistematis sehingga dapat lebih mudah dipahami dan disimpulkan. Masyarakat sangatlah memiliki peranan yang penting dalam pelestarian budaya Karo yang dapat memberikan sumbangan atau pengaruh yang sangat besar dalam hal pelestarian kebudayaan tersebut. Karena apabila dalam hal ini masyarakat tidak peduli terhadap budayanya tentu saja secara perlahan masyarakat Karo akan kehilangan identitas budaya Karo yang dianutnya, sehingga dalam hal ini akan mudahnya bagi masyarakat sekitar akan terpengaruh dengan masuknya kebudayaan-kebudayaan baru yang akan mengakibatkan masyarakat akan kehilangan budayanya sendiri khususnya masyarakat suku Karo. yang paling bertanggung jawab melestarikan kebudayaan adalah pemerintah daerah itu sendiri, baik melalui dinas-dinas yang terkait dengannya secara langsung maupun tidak langsung. Seyogyanya pemerintah daerah melakukan berbagai upaya untuk mengelola dan melestarikan warisan budaya leluhur yang sangat kaya dan beragam tersebut.

